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Dott. Stefano Vaccari 

Direzione Generale per  

la Promozione della Qualità Agroalimentare 

                                                           Ministero delle Politiche Agricole  

                                                          Alimentari e Forestali 

                                                            Via XX Settembre 20  

                                                          00187 - ROMA 

 

e, p.c.: Dott. Luca Lauro  

                                                          Ufficio Politiche Nazionali Settore Vitivinicolo 

                                                           SACO IX 

                                                           Ministero delle Politiche Agricole  

                                                          Alimentari e Forestali 

                                                            Via XX Settembre, 20  

                                                          00187 - ROMA 

 

Oggetto: Tagli ed assemblaggi di vini ad IGP al di fuori della zona di produzione 

Con la presente le Scriventi Organizzazioni sono a chiedere una precisazione a Codesto 

Ministero in merito al tema indicato in oggetto. 

Ciò, al fine di fare chiarezza per tutti i produttori che sovente ci interpellano sulla questione, 

nonché per evitare sperequazioni ed avere una applicazione delle norme che sia uniforme su 

tutto il territorio nazionale. 

In particolare, si chiede conferma della possibilità - se non espressamente vietata dal 

Disciplinare di produzione - di effettuare al di fuori zona di produzione delimitata dal 

Disciplinare, il taglio di vini IGP con il 15% di altri vini, derivanti da uve raccolte fuori dalla 

stessa zona di produzione. Contestualmente, chiediamo conferma della possibilità di 

effettuare le operazioni di taglio fuori zona di produzione di diverse partite o tipologie della 

stessa IGP, sempre che il Disciplinare non lo vieti espressamente. 

Come certamente noto a Codesta Amministrazione, ci risulta peraltro che tali pratiche siano 

consentite anche in altri Paesi della UE. 

In attesa di cortese riscontro, ringraziamo per l’attenzione e porgiamo cordiali saluti. 

 

 

 

 (Mauro Vagni) (Adriano Orsi) (Ruenza Santandrea) 

 


